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“不能半途而废，做什么事都有个
过程，咬住牙坚持下去，一定会成功。”
辽宁孔雀表业老一代“模具大王”滕滨
侯这样说。他做到了“咬牙坚持”。

“只有持之以恒创新技术、推出新
产品，才能在竞争激烈的市场中脱颖
而出。”孔雀表业总工程师焉宝泉这样
说。他提到了“持之以恒”。

“让中国的品牌手表都有一颗中

国‘芯’，‘国表用国芯’是我们矢志不
渝的奋斗目标！”孔雀表业副总经理杨
威这样说。她说起了“矢志不渝”。

……
在辽宁孔雀表业有限公司蹲点采

访，记者听到最多的、感受最深的就是
企业员工的坚定信念和坚持不懈。

从 1979 年孔雀表在京城刮起抢
购风，获誉“孔雀飞来不落脚”，到世界

上第一款运动陀飞轮腕表——孔雀
T.S 系列手表问世，孔雀表荣获过全
国轻工优秀新产品、创新先锋品牌奖
等多项殊荣；从1981年孔雀表首次打
入香港市场，到连续七届在香港国际
钟表展中展出多款手表，孔雀表已经
在世界高端复杂机械腕表市场打响了
国表国芯的“中国牌”。这些成绩的取
得，得益于“坚持”。

尽管经历过一段时间的沉寂，孔
雀表业始终坚持传承与创新“两手
抓”。20 年磨砺，孔雀表业的工匠们
执着于机械表机芯的研发，开始了“国
表国芯”的探索之路，让中国机械表赢
得更大的市场。

如今的孔雀表业集合了几代制表
大师传承技艺，并对“国表国芯”进行
颠覆式创新，实现了研发、生产、销售
等各领域均不受任何制约。

“国内手表企业需从提高产量转
型为提升技术含量，中国手表制造业
当务之急是打响‘中国牌’、打造世界
级品牌，从而逐步开发中高端手表市
场。”采访中，孔雀表业首席营销官梁
梓对记者说。

的确，只有坚持不懈，永不放弃，
我们的产品和技能才能不断攀越，才
能打造出本行业最优质的产品，践行

“国表用国芯”的铿锵誓言。
孔雀表业做到了。

矢志不渝的坚持最可贵
王卢莎

本报讯 记者李越报道 优化奶
业生产布局、创新奶业发展方式、建立
完善以奶农规模化养殖为基础的生产
经营体系……6月9日，记者从省农业
农村厅获悉，日前《辽宁省奶业振兴方
案》（以下简称《方案》）已经出台，到
2025年，我省奶牛存栏量要突破40万
头，牛奶产量达到160万吨以上，实现
奶业全面振兴。

一端连着百姓餐桌，一端连着畜
牧产业，小牛奶体现大民生。《方案》明
确，我省要支持农户发展适度规模养

殖。通过发展奶牛家庭牧场，壮大奶
农合作组织，推进奶牛养殖存量整合
等，构建“奶农+合作社+公司”的奶业
发展模式。要大力支持奶农发展乳制
品加工，鼓励具备条件的奶牛养殖场、
合作社生产带有地方特色的乳制品。
鼓励奶农、合作社将奶牛养殖与乳制
品加工、增值服务等结合起来，在严格
执行生产许可、食品安全等法律法规
标准，确保乳品质量安全的前提下，推
行生产加工销售一体化。

强化养殖保险和贷款支持。我省

将运用农业信贷担保手段，为符合条
件的奶业合作社、家庭农场等新型农
业经营主体提供信贷担保服务、着力
解决融资难、融资贵。

为降低奶牛饲养成本，我省提出
要大力发展优质饲草业，提升养殖装
备水平和饲草料生产加工能力。将大
力支持粮改饲、高产优质苜蓿示范建
设等项目实施，推动青贮玉米、苜蓿等
优质饲草料种植，为奶牛提供充足的

“口粮”保障。
提高奶牛良种供应水平。我省将

积极争取国家支持奶牛（奶山羊）核心
育种场和种公牛站建设，开展省级奶
牛核心育种场创建。同时通过测定牛
奶成分调整饲草料配方，扩大奶牛精
准饲喂规模，提高奶牛生产效率。

为促进养殖加工融合发展，《方案》
明确，要支持加工企业反哺奶农。鼓励
加工企业与奶农采取相互持股等形式，
建立互利共赢纽带。鼓励加工企业通
过保底收购、二次分工等方式，与奶农
建立紧密的利益联结机制，引导养殖向
专精发展。

我省出台奶业振兴方案

大力支持奶农发展乳制品加工

本报讯 记者侯永锋报道 6月
9 日，记者从省公安厅获悉，端午
节小长假期间，全省社会治安形势
平稳有序。全省公安机关累计出
动警力11万余人次、车辆2.4万余
台次，备勤警力 4 万余人次，圆满
完成端午节小长假和高考安保工
作。全省241个考点、6560个考场
安全有序，19.8万余名考生平安高
考，约 23 万群众参加的 38 场大型
活动安全顺利，161万群众游玩的
359个旅游景区秩序井然。

各地公安机关严格落实省公
安厅加强社会面巡逻防控工作要
求，最大限度地把警力摆到街面
上，提高了街面的见警率，采取多
警种联动措施，有效提高了人民群

众的安全感。同时加大对社会安
全隐患排查整改工作，严格督导落
实各项安全防范措施。全省交警
部门全面开展交通安全隐患排查
整治，全面加大了考点周边和国省
干道、高速公路、旅游景区、重点路
段交通疏导管控力度，最大限度实
现路面见警，全力维护高考期间道
路交通秩序，严防发生影响高考顺
利进行的道路拥堵及严重交通事
故和长距离、大范围交通拥堵。

高考期间，全省公安机关共
出动警力 2.8万余人次、车辆 8740
余台次，设置考生服务点 241 处，
为考生、家长提供法律咨询 9300
余人次，为考生提供服务 1654 余
人次。

我省公安机关完成
端午节和高考安保工作

本报讯 记者赵铭报道 近期，
省市场监管局对 572 批次产品开
展食品安全监督抽检，涉及炒货食
品及坚果制品、罐头、乳制品、水果
制 品 等 四 大 类 ，合 格 率 为
98.78%。其中，7 批次不合格产品
均为乳制品。这是 6 月 9 日，记者
从省市场监管局了解到的。

本次共抽检乳制品 97 批次，
合格率为 92.78%。其中，抽检“鲜
奶吧”“水果捞”等销售的乳制品
73批次，抽检君乐宝、辉山、蒙牛、
伊利等奶企生产的乳制品 24 批

次，不合格的 7 批次产品来自“鲜
奶吧”“水果捞”等。

在不合格产品中，沈阳市铁西
区果宜家水果捞店、沈阳市和平区
牧口随性食品店、沈阳市浑南区福
之来鲜奶吧、沈阳市皇姑区孙文静
便利店销售的6批次酸奶、巴氏牛
奶大肠杆菌超标，沈阳市铁西区卓
锦鲜奶坊销售的1批次酸溜溜（酸
奶）酵母超标。

对本次抽查发现的不合格样
品，省市场监管局已组织各市市场
监管局依法进行了查处。

四大类食品
抽检合格率达98.78%

本报讯 记者丁冬报道 6月
9日晚，由沈阳市委宣传部主办的
第五届浑河岸交响音乐节在沈水
湾公园开幕。本届音乐节以“庆祝
新中国成立70周年”为主题，邀请
国内职业交响乐团，为观众献上一
系列高规格、高品质、高水准的音
乐盛宴，将持续至19日。

在为观众奉献高水平交响音
乐会的同时，本届音乐节还将举办
艺术交流、研讨、大师班等活动。
通过一系列活动进一步丰富沈阳
市民业余文化生活，打造群众活动

文化高地，做强群众文化品牌，提
升市民文化素养和城市文化品位，
不断满足人民对美好生活的新期
待，提高沈阳的知名度和美誉度，
加快文化名城建设。

当晚，开幕式暨首场演出《我
和我的祖国》专场音乐会由沈阳交
响乐团奏响，演出突出浓浓的家乡
情和爱国情，让观众震撼不已。开
幕式还通过各个网络平台向全世
界观众进行直播，用交响乐讲述沈
阳故事，彰显了第五届浑河岸交响
音乐节的独特魅力。

第五届浑河岸交响音乐节开幕

本报讯 日前，国家税务总局
辽宁省税务局和中国邮政集团公
司辽宁省分公司，联合启动邮政涉
税代办业务平台和实体网点服务
业务，全省除大连外的各市、县

（区）近1400个邮政网点，将在9月
底前陆续开展“代开发票、代征税
款”业务。

为了优化税收营商环境，进一
步方便纳税人，去年6月1日开始，
我省在锦州市、丹东市开展税邮合
作试点。普通自然人只要在开展

试点业务的邮政网点填写纳税申
报单，即可打印增值税普通发票。
截至 5 月末，两个试点市共有 195
个邮政网点开办此项业务，共代开
发票超过 1.8万份，代征税款 2500
余万元。

辽宁税务委托邮政“代开发
票、代征税款”业务全面启动后，临
时纳税人的税收成本将大大降低，
百姓将得到更多“一站式”办税服
务便利。

刘 宇 本报记者 唐佳丽

省内1400个邮政网点
将开展涉税代办业务
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精品农业和旅游业“强”起来。刘

二堡镇围绕全镇 1000 多公顷设施农
业做文章，发展有机蔬菜、草莓种植，
同时发展旅游业，富民强镇。借助前
杜村全国一村一品示范村和全国美丽
乡村的优势，围绕草莓特色产业推动
旅游业发展。目前，前杜村每天接待
游客3000至5000人次，节假日最多时
达到每天2万人次。每年仅旅游收入
一项就超过1000万元。

“培植好税源，不留下死角。还要
看得紧，搂得住，做到‘地垄沟里捡豆
子’。”李勇说，这是改革后乡镇财政管
理的关键。

优化营商环境引来大项目
项目建设从哪里来？来自优质营

商环境。

“非常满意！从去年7月份开始立
项到今年3月11日正式开工建设，相关
手续都有人帮着办，审批时限很短！”提
到当地的营商环境，辽宁鸿达电碳有限
公司项目技术负责人常玉红赞不绝口。

鸿达电碳是一家专门生产高功率
石墨电极的企业，位于刘二堡工业园
区，项目总投资8.7亿元，建设期为15个
月，项目建成后年产石墨电极5万吨，利
润可达2亿元。“我们在项目施工建设
中，遇到了辽阳石化405延长米的地下
天然气管道设施，经镇里和市县领导沟
通协调，辽阳石化同意近期在设备检修
时进行管道迁移，这可帮助我们解决了
施工上的大难题，保证了我们的项目施
工进度。”常玉红高兴地说。

“企业这边有什么问题，政府那边
就想办法帮你办、帮你解决。”辽宁新
澎辉铸业有限公司董事长助理许峰

说，“辽阳市开展‘五包五促’‘千名干
部包千企’活动后，我们企业现在都与
市县镇领导建立了‘单线联系’，企业
遇到什么困难，只要打一个电话，领导
立即来解决，方便得很。”

“县乡财政管理体制改革后，迫切
需要把营商环境建设得更好。”李勇
说，“招商引资实际上拼的就是投资环
境，环境好了，项目就来了。”

在硬环境上，刘二堡镇规划12.33
平方公里土地建设工业园区，实现“七
通一平”，开始大力发展“飞地经济”和

“块状经济”，并盘活了 134 公顷建设
用地，变闲置资源和土地存量为经济
增量。软环境上，全力做好项目建设

“服务秘书”，甘当服务企业的“店小
二”。同时，加大招商引资力度。今
年，全镇计划引进亿元以上项目6个，
完成固定资产投资24亿元，实现招商

引资30亿元以上。目前，已引进蓉峻
实业等5个投资亿元以上项目并且全
部开工，完成投资7亿元。

“县乡财政管理体制改革给刘二
堡镇带来的变化是全方位的。”李勇
说，改革后乡镇拥有财政自主支配权，
能放开手脚进行重点项目规划建设，
可以加大民生工程和美丽乡村建设，
经济壮大起来后还能保证定期偿还陈
年债务，新官理旧账。更重要的是，乡
镇干部积极性都调动起来了，找项目、
谋发展，为企业服务主动性更强了。
全镇制鞋、塑胶和木器加工小企业也
开始向集群化方向发展。过去散兵游
勇式的800多家制鞋企业如今抱团闯
市场，不再局限过去的来料来样加工，
而是在补强研发能力，提升产品质量，
培育自己的品牌。2018年，全镇制鞋
业实现产值15亿元。

一项制度引发连锁反应

为发展和提升葡萄产业，北镇市发展设施葡萄种植，种植方式由裸地向
棚室发展，时间上由一季向多季发展，保证了北镇葡萄一年四季均衡上市，销
往全国各地。目前，全市已发展设施葡萄1万余亩。图为在葡萄专业合作社
大棚内，工作人员正在采摘葡萄。 本报记者 周福刚 摄

这里的葡萄
四季均衡上市
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众多个体的成长汇成整个团

队的飞跃。在陈列室，记者看见了
170 多个知识产权专利证书和整
面墙的奖杯。就是它们助力三三
创造了穿越最复杂岩层、密集穿越
137 根地下桩基群和日掘进 50 米
等一连串世界之最，产品远销俄罗
斯、澳大利亚、意大利、土耳其等
20多个国家和地区。

“未来，我们将向煤矿巷道、地

下停车场等新市场发力，让此前客
户不敢做的项目，通过三三盾构机
变成现实。”宋明振说。

半个月前，中国工程院院士陈
湘生与三三签署合作协议，共同组
建院士工作站，届时整个院士团队
专家都将成为三三的智囊。

若把企业比作河，创新是源头。
三三因此而挺立潮头：2019年，预计
集团主营业务收入同比增长139%，
利润增长63%，年产新机100台。

“三三”的第一动力

本报讯 记者王坤报道 “请您
拿好卡片，如果您发现党员干部和公
职人员有损害企业发展的不作为、慢
作为、乱作为等形式主义、官僚主义
方面问题及其他违纪违规行为，可直
接向我反馈。”近日，抚顺市纪委监委
班子成员主动给8位民营企业家送监
督联系卡，卡片上有他们的联系方式。

今年以来，抚顺市举全市之力改
善营商环境，市纪委监委充分发挥监
督执纪作用为企业营造良好发展环
境。为实现高效监督，及时发现损害
企业发展环境问题，市纪委监委建立

“纪委监委——民营企业”直通车制

度，出台12条支持保障民营企业发展
的具体措施，设计多种服务民企的监
督直通方式。如市纪委监委召开民企
座谈会，班子成员与企业家结对子，听
取企业家反映问题；将全市与营商环
境有关的市直部门和县（区）直单位划
片监督，对15家单位和部门开展专项
巡察，重点发现不作为、慢作为、乱作
为突出问题；充分调动各地区正风肃
纪监督员到职能部门、窗口单位、办事
大厅，代替企业体验办事流程，发现查
摆问题。年初，市纪委监委还召开新
闻发布会，印制了5000份正风肃纪宣
传册，向企业及社会发布信息。

企业有疑问可以直接向纪委监
委反映，纪委监委发现问题及时调查、
严肃处理。开启监督“直通车”以来，
全市发现并查处破坏营商环境、不作
为不担当等方面问题26件，处理和问
责 16 人。对影响营商环境苗头性、
倾向性问题，抚顺市纪委监委联合营
商局及时提醒，约谈了9家职能部门
主要领导，督促存在问题单位及时整
改，进一步强化正风肃纪，有效推动
职能部门作风转变。

有疑问直接反映 有问题及时查处

抚顺市纪委监委为民企开启监督“直通车”

新闻链接

企业是市场主体，也是创新主
体。目前，全省共建起744家省级
企业技术中心；开展技术研发项目
万余项；拥有研发人员近 6 万人，
有效专利2万余件，其中发明专利
5478件。

去年，我省的 32 个创新项目
列入工信部高档数控机床重大科

技专项、国家制造业创新中心等项
目计划，获得工信部科技创新补助
资金5.3亿元。

今后，我省将在制造业创新中
心培育发展、企业技术中心建设、
重点创新项目实施等方面加大工
作力度，大力培育新动能，以科技
创新引领全省工业高质量发展。

本报讯 “同学们，现在我们
认识一下生活在大连辽东湾海域
的斑海豹……”近日，在沈阳市皇
姑区宁山路小学，省海洋水产科学
研究院的研究员为学生做了一堂
生动有趣的海洋知识讲座。这是
我省迎接第十一个“世界海洋日”
暨第十二个“全国海洋宣传日”开
展的系列主题活动之一。

今年“世界海洋日”的活动主
题是“珍惜海洋资源，保护海洋生
物多样性”。作为海洋资源大省，
今年我省将全力推进海洋生态修
复工作，逐步实现海洋开发与海洋
生态环境保护相协调，海洋经济发
展与生态承载力相适应，海洋环境
和生态系统实现良性循环。

张晟南 本报记者 刘 佳

我省开展第十一个
“世界海洋日”宣传活动

本报讯 记者刘大毅报道 近
日，铁岭保税物流中心通关一批 3 货
柜 8279 件的原装法国红酒，按照要
求，铁岭海关对该批红酒进口商和
境外出口商提前进行备案，对货物
进行验证，不仅降低了企业通关成
本，也通过海关严密监管，杜绝了造
假的可能。

铁岭保税物流中心作为辽北地
区唯一海关保税监管场所，今年已完
成 进 出 口 货 物 约 1000 吨 ，货 值 近
2000万元人民币。同时，铁岭海关通
过创新提前申报、联网核查、保金保
函等方式，加强与口岸海关的通关一
体化合作，推动货物通关更快、成本
更低。

铁岭保税物流中心
进出口货物约千吨

本报讯 记者王敏娜报道 6月
7日，沈阳区域卒中专科联盟正式成
立，旨在对沈阳市乃至全国卒中分级
诊疗模式进行探索，提高沈阳市各级
医院尤其是基层医院的卒中诊治水
平，让沈阳区域的卒中病人得到更加
连续、优质、方便的医疗服务。

据沈阳区域卒中专科联盟副理事
长、沈阳市第一人民医院副院长徐冰
介绍，沈阳区域卒中专科联盟首批共
42家单位，以二、三级医院为主，包括
一些社区卫生服务中心，力争2020年
实现全市基层医疗机构全覆盖。

作为卒中联盟的牵头单位，沈阳
市第一人民医院将积极对下级医疗机
构进行管理指导、技术帮扶、人员培
训、定期查房，扶持成员单位“国家高
级卒中中心”及“卒中防治中心”的建
设工作，为卒中联盟开展工作提供有
力保障，提升沈阳市卒中诊疗整体质
量；力争让每个成员医院都具备溶栓
资质，一般常见病、多发病在基层医疗
机构都可得到规范救治，切实解决“看
病难”问题。

当天，“沈阳市卒中急救地图”第
三批7家定点医院正式发布，目前，总
数已达32家，基本覆盖沈阳所有的郊
区市县。

沈阳区域卒中
专科联盟正式成立


